



光善寺保育園だより

(令和6年11月29日)

肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、晩秋の気配が感じられるようになりました。

今月は、さだ西小学校の6年生の保育体験がありました。校長先生、6年生の担任の先生方も、生徒の皆様の園児達と触れあって自然と笑顔になる姿に感動されておりました。園児達も小学生のお兄さん、お姉さん達とたくさん触れあって、いつも以上に楽しんでいました。

寒暖の厳しい中で師走を迎えるが、外から帰ったらいねいに「うがい・手洗い」をし、食事はしっかりととり、早寝早起きの習慣を付け、体調を崩さないように気をつけましょう。



11月の取り組み

○避難訓練

11月28日(木)には、避難場所まで移動する避難訓練を行い、今年度は、園の側の水道工事の関係で、ぞう組の園児・担任と他の職員数名のみ災害時の避難場所になっております、さだ西小学校の体育館の前まで行かせていただきました。

毎年、保育園と小学校の連携について、さだ西小学校の先生方にはご協力をいただいており、誠に感謝の次第でございます。

○生活発表会の練習

11月も後半に入り、各クラスで生活発表会に向けての練習が少しずつ始まっております。劇の練習では、どの役をするか決めて台詞を覚えたり、合奏の練習では、どの楽器を担当するか決めて曲に合わせてリズム打ちをしたり、とてもワクワクした良い表情で取り組んでいますよ！



○利用継続アンケートご協力の御礼

ぞう組以外のご家庭には次年度の利用継続のアンケートにご協力いただきありがとうございます。枚方市の新年度入園に関する利用調整があるため、市の方からも転園、退園の状況を早期に確認したいとのことで、園の方でも調査をさせていただきました。重ねて御礼申し上げます。

○年末年始（冬休み）と自由登園日出欠アンケートのお知らせ

12月29日(日)～1月4日(土)まで年末年始の休園日とさせていただきます。後日、パピーナにて12月25日(水)～12月28日(土)、1月6日(月)～1月7日(火)を自由登園期間として、出欠のアンケートを取らせていただきます。アンケートが多く、お手数をお掛けいたしますが、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

○着替えかご・着替え袋の衣替えについて

日中が肌寒くなっています。着替えかごや着替え袋の中に、ロングTシャツや薄手のトレーナー、長めのズボンを多めに入れていただきますようお願いいたします。また、これから冷え込んでいきますので、下着の補充も多めにお願いいたします。

